
Protokoll zur 15. Sitzung des FSR Ingenieurwissenschaften
Sitzungsort: GU111 Datum: 04.12.2023 Sitzungsbeginn: 17:00
Sitzungsleitung: Jonathan Blänsdorf; Linda Müller
Protokollführung: Felix Bauer

Gewählte Mitglieder:

Name Matrikel Anwesend Name Matrikel Anwesend

Felix Bauer 21EGB X Linda Müller 20EGB X
Jonathan Blänsdorf 22EIK X Emely Nagel 22EIK X
Dános Maria Éber Dick 21EGB X Anna Neuhaus 21EGB X
Franziska Pilz 21EGB X Wolfram Reglich 22EGB X
Yannick Flad 22EGB X Sebastian Sachse 19EIK X
Jonathan Fröschle 22EIB X Max Sämann 21EIK X
Eric Gundermann 22EIM X Falk Schmechta 19EGB X
Jannes Hamann 20EGB X Mathilde Schoeppe 22EGB X
Lucas Kersting 21EGB X Caspar Schubach 21MBM X
Amelie Merbach 21EGB X Tom Sobotta 20EGB X

Freiwillige Mitglieder:

Name Matrikel Anwesend Name Matrikel Anwesend

Arne Brase 21MB Ellen Taufer 21EGB X
Lars Daßler 19EIB Christoph Pistner 22EIM X
Ernst Johann Emmerich 19EIB X Albert Riemann 22EIM
Alexander Groß 19EIB Meike Schmidt 22EGB X
Thomas Hengst 22EIB Johannes Storz 20EIB
Joshua Heß 18EIB Jonas Waselau 19MBB
Lukas Joiko 21EGB Strolch Hund

Gäste: Michel Harms (WW), Paul (WW), Finn Runge (WW), Hannes Goellner, Tibor, Felix, Paul
Bültmann

Link zum Jitsi: https://meet.jit.si/Sitzung_FSR_ING

https://meet.jit.si/Sitzung_FSR_ING


TOP 0: Allgemeines

Feststellung der Beschlussfähigkeit:
-Der FSR ING ist mit 12/20 stimmberechtigten Mitgliedern beschlussfähig
-Der FSR ING ist nicht mit⅔Mehrheit beschlussfähig. (mind. 14)

Bestätigung der Tagesordnung:

1. Aktuelle Situation im StuRa
2. Inforunde
3. FSR Wishlist
4. Auswertung Glühweinwanderung
5. Auswertung Dekangespräch
6. Auswertung Sprecher*innen-Treffen
7. Nikolausfeier & Wintermarkt
8. Sonstiges

- Abstimmung: 13/0/0

Freigabe des Protokolls der vergangenen Sitzung:

- Abstimmung: erfolgte bereits in der 14. Sitzung

Nächster Termin: 20.12.2023 17:30, Wiener-Bau

Falk Schmechta, Jannes Hamann, Wolfram Reglich treten der Sitzung bei, jetzt 17/20

TOP 1: Aktuelle Situation im StuRa

- in letzter Zeit sehr viele wichtige Diskussionen
- Michel wurde als Sprecher abgewählt→ Juli Goewe (IM) ist jetzt neue Sprecherin
- Lucas trat als Finanzer zurück→ Eric Siebenaller (AS) ist nun neuer Finanzer des StuRas
- Anna möchte gerne von ihrer Position als StuRa-Vertretung zurücktreten und sucht nach

Nachfolgern, die das auch das nächste Semester übernehmen würden.
- muss kein gewähltes Mitglied sein, muss nur von uns gewählt werden

- Sind die Wahlen gesichert?
- Ja, Juli übernimmt die Wahlen.

- Ist weitere Unterstützung notwendig?
- Nein, die Aufgaben konnten gut verteilt werden.
- Die Organisation der StuRa-Fahrt steht noch nicht fest→ wird ggf. auf FSRä gelegt

Linda tritt nun der Sitzung bei und übernimmt die Sitzungsleitung, jetzt 18/20

Emely und Yannick treten der Sitzung bei 20/20



TOP 2: Inforunde

Ämter

Sprecher:

- Anfrage von Prof. Leu, ob wir am 14.12. Glühwein zu seiner Weihnachtsvorlesung verkaufen
wollen

- Start ist 11:15
- John, Emely, Fröschle wären theoretisch dabei

→Wir sind dabei!

Co-Sprecherin:

- Mail (23.11.23) vom StuRa über Emmas Rücktritt, bietet Raum für etwaigen Gesprächsbedarf
an

- Gespräch mit Wiener Bau Hausmeister am Do, 30.11.23
- Thema Fleck im Keller & Kritzelei an der Wand gegenüber: wir sollen die Stellen

streichen (am besten so, dass der Wandabschnitt gestrichen ist und man keinen
weißen Fleck hat)

- Wer?→ Absprache vor der Streichaktion mit Hr. Heisig
- Matze, John erklären sich bereit
- Im Optimalfall bei der Gelegenheit gleich nachfragen, ob wir im Würo

bohren
dürfen

- weiteres Problem: Loch im Treppenhaus von der letzten Nikolausfeier
- Mail an Prof Heimbold wird noch geschrieben, Lösung muss gefunden werden
- Wie viele Tische sind noch in der Cafeteria?

- befinden sich derzeit unter dem Dach
- Strom können wir auch nicht aus der Cafeteria beziehen

Finanzverantwortlicher:

- Finanzielle Situation sehr gut und übersichtlich (kann sich durch große Ausgaben von versch.
Leuten aber schnell verändern).

→ Daher wichtig! Immer bevor was gekauft/bestellt wird Finanzer informieren!!!
- Bis spätestens April Nachfolge gesucht, bei Interesse gern auch eher (z.B. fließender

Übergang), Jahresabschluss mach ich definitiv noch
- Finanzantrag:

- Busfahrt zur FAuSt für Anna Neuhaus in Höhe von 49,99€ aus Topf 9 Veranstaltungen:
- Abstimmung: 19/0/1

- Finanzantrag in Höhe von 192,60€ aus vorletzter Sitzung für BuFaTa (Alex in Vertretung durch
Erch und Erch) auch aus Topf 9 Veranstaltungen.: (wurde schon beschlossen, nur der Topf
nicht)

- Abstimmung: 20/0/0
- Kartenlesegeräte haben Updates bekommen (vllt. funktionieren sie jetzt zuverlässiger)

Kassenverantwortlicher:



-

Wahlvorstände:

- Wahlmotto: “Bock auf Wahl” (🐐 auf🐋)
- Zeitplan:

-

- Wahlvorschläge vom 04.12. - 18.12.
- Stimmabgabe vom 15.01. - 17.01.

- Wahlorte: Foyer Nieper- und Wienerbau
- ab jetzt fett Werbung damit sich Leute aufstellen
- für Fakultätsrat 4 Studis→ wäre super wenn sich da auch Menschen aufstellen lassen
- Ab heute darf man sich vorschlagen lassen:
- Rückfragen:

- Darf eine Person mehrere Personen aufstellen?
- Ja

- wird es einen Überblick geben, wie viele sich zur Wahl aufstellen lassen haben?
- Das steht noch nicht fest, lässt sich aber sicherlich arrangieren.

- Bezüglich Wahlwerbung: Gibt es für morgen Materialien?
- Kommt grundsätzlich meist vom StuRa, bisher noch nichts angekommen
- Man bekommt bis morgen sicherlich noch ein hässliches Plakat hin :D

- Wo soll morgen Wahlwerbung platziert werden?
- wird morgen spontan gemacht. Idealerweise morgen auch zur Wahl und zur

Wahlaufstellung informieren.
- Wer möchte sich zur FSR-Wahl aufstellen lassen?



- nicht sehr viele =D

-

Hochschulpolitik:

- Andy (Gesundheitsmanagement) kann heute leider wieder nicht, ist zur nächsten Sitzung
eingeladen

Evaluation:

- nichts Neues

StuRa:

- IM kriegt neue Server die durch alle Studis genutzt werden können
- ggf. Möglichkeit, unsere Lernmaterialien dort zu speichern?

- Haushalt für 2024 wurde beschlossen
- Topf FSR-Unterstützung bleibt wahrscheinlich für ungeplante Ausgaben der FSRä

- StuRa hat sich zwei Soundboksen inklusive Stativen und 1 Mikro geholt

Admins:

- Inventur am 14.12. im Nüro→ gerne mithelfen!
- Sticker sind bisher ein ?

Gleichstellung und Inklusion:

- 06.12. 17:15 Uhr Ni001 Ringvorlesung zum Thema ING - gerne Werbung machen

- Thema: "Es ist einfach die Mathematikhürde" - Interdependenz von männlicher

Herrschaft und Heteronormativität im sozialen Feld der Ingenieurwissenschaften
- HTWK Leipzig | "Es ist einfach die Mathematikhürde" - Interdependenz von

männlicher Herrschaft und Heteronormativität im sozialen Feld der
Ingenieurwissenschaften

Karriere:

- nichts Neues

https://www.htwk-leipzig.de/hochschule/htwk-leipzig-fuer-alle/detailseite/veranstaltung/4487
https://www.htwk-leipzig.de/hochschule/htwk-leipzig-fuer-alle/detailseite/veranstaltung/4487
https://www.htwk-leipzig.de/hochschule/htwk-leipzig-fuer-alle/detailseite/veranstaltung/4487


Ausländische Studierende:

- nichts Neues
- Wurde bisher nicht von Studis genutzt→ vielleicht doch keine Notwendigkeit, da bereits

Anlaufstellen von Hochschule und StuRa existieren

Arbeitskreise

AK Veranstaltungen:

- 5. Treffen AK Veranstalungen

AK Öffentlichkeitsarbeit:

- AK ÖA hat getagt

- 2. Treffen AK ÖA

- Treffen mit ÖA-StuRa war erfolgreich

- Treffen mit ÖA StuRa

- Müssen 3 Themen ausarbeiten: Druckguthaben, Semesterbeitrag, Sitzungspost
- Hat wer bock ? :)

- Linda bekundet Interesse
- Sticker?
- Wahlwerbung

- Jeder Mensch, der sich aufstellen lässt, bekommt die Möglichkeit, ein eigenes
Wahlplakat zu bekommen. Mit Wahlslogan (gerne atzig) und einem “ernsten Text”

- Mit a.) Selbstgemachten Foto oder b.) Wir (aka Emely) bieten einen (!) Fototermin an,
an dem Mensch ein Foto machen kann

- Wahlplakate werden im Nieper-Bau an der Glasfront aufgehangen und im
Wiener-Bau unten im Gang

- Absprache nochmal mit Wahlleitung/Wahlvorständen (Juli, Amelie)

AK Lernmaterialien:

-

AK Aufenthaltsräume:

- AK Aufenthaltsräume hat getagt: Protokoll 1. Sitzung AK Aufenthaltsräume

- Fragen ans Plenum
- Ausmisten des Schranks

- Was ist mit Tresor und Dokumentenkamera?
- Tresorschlüssel wird von Finanzer zu Finanzer weitergegeben→ wird

derzeit nicht genutzt
- Welche Ablagen werden tatsächlich benötigt

- Abnehmer für Ablagen sind da
- Welche Ämter benötigen wirklich Ablagen?
- 8-10 Ablagen können gelassen werden (vllt. verlagert sich FSR-Arbeit

wieder in Richtung Wienerbau XD)
- Hälfte der Ablagen kann weg

https://docs.google.com/document/d/1IPT4gMdTfDJiUxpCsC5G99GyaeoDFgeI2Yp4g3jdVwE/edit
https://docs.google.com/document/d/1bjcQQf6yD22_3tfG87iD8iOfg3UpW5RrJ3j1hiQiwUc/edit?usp=drive_web&ouid=110069072094556848947
https://docs.google.com/document/u/1/d/1NfomZPHUqTdn-0thCrjCTAu6afsYtuTQ1DBCiF9n-5s/mobilebasic
https://docs.google.com/document/d/14toebuUs5WwvW20gqxrao0V-2YcyTCGNdiUGFMVs6vM/edit?usp=drivesdk


- Keller ausräumen (Müll/Pfand)
- Putzplan/Putzordnung Würo

- es ist bereits hilfreich nicht geleerte Biere einfach auszuschütten und die Flaschen in
die Kästen zu sortieren

- Gleiches gilt für Glühweinkocher!
- Eventuell Sticker/Plakat: “Auch du Genosse bist für die Ordnung des Büros zuständig.”

- Nieperbauhausmeister hat kein Problem mit individueller Gestaltung unseres Büros→ wird
uns nicht verpetzen

Gremien

Fakultätsrat:

- Nächster Termin: 13.12.23

Studienkommissionen:

- Nächste Termine:
- EIT: 10.01.2024
- MB: ???
- EGU: kein Termin festgelegt

-

Prüfungsausschüsse:

- Nächste Termine:
- EIT: ???
- ME:
- Termin vom 23.11.23

- ME hat getagt
- Es darf aber leider nicht verraten werden, worum es ging :/

Sonstige Gremien:

-

TOP 3: FSR Wishlist

- FSR-Wishlist

- langes USB-C Kabel für Konferenzmikro
- ist top

- Lichterketten
- für Veranstaltungen vom StuRa ausleihen
- als chillige Büro-deko
- Finanzer sagt: billige sind ok
- vielleicht reichen auch drei

- zweite Soundboks
- nicht sinnvoll, da Stura bereits ausreichend viele besitzt und bei Bedarf verleihen

kann

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1wU0y0WMgYZ1CmFGcOtlnLgjvZn1JJbS_LSLzKObWEeU/edit#gid=0


- mehr Verkleidungszeug
- keine Ganzkörperkostüme sondern eher kleiner Kopfschmuck wie

Weihnachtsmützen, Geweihe
- Kostüme nehmen viel Lagerplatz ein
- Was gibt es außer Weihnachtszeug? nix
- neue Geweihe und Mützen, da großer Schwund für max. 100€
- beim Einkaufen bei Metro schaut Meike morgen

- Besen
- wir haben zwei
- zwei weitere (für jeden Ort) wären gut für Veranstaltungen
- holen wir

- Kehrschaufel
- mit langem Stiel für Rückenfreundliches Arbeiten
- evtl. in der Gitterbox lagern
- Diskussion war teurer als Schaufel
- ist raus, keiner will das

- Edelstahlschüsseln
- Gastroschalen
- wir haben vier, aber drei sind momentan unauffindbar
- werden morgen bei Metro mit eingepackt

- Sackkarre
- für Kästen fahren und Rücken schonen
- Linda findet wir sind auch so stark genug
- Sachse will Arbeit durch Kapital ersetzen
- im Wienerbau wegen der Treppe nice und kann dort auch gelagert werden
- vllt. eher nen Bollerwagen?
- wir schleppen sehr viel, daher sinnvoll
- vllt. eher zwei?

- Boxenstative
- StuRa hat zwei
- 30€ für eins im Wienerbau

- Steckdosenhub für den Tisch im Nieperbau
- alle sind Fans
- mehr Ordnung

- Verstärker Nieperbau
- wir nutzen ohnehin die Soundboks
- jemand bekennt sich zur Nutzung der Lautsprecher
- Soundboks ist nicht immer da
-

- Lastenrad
- StuRa besitzt ein Lastenrad, kann derzeit aufgrund fehlender Räder nicht genutzt

werden, aber perspektivisch bestimmt ausreichend das auszuleihen bei Bedarf
- Lastenrad des StuRa wirkt sehr abgenutzt, Wetterabdeckung ist nicht

wirklich dicht
- Kostenpunkte zwischen 250€ und 1000€



- Ein Lastenrad würde der Menge und Last für eine ING-Veranstaltung nicht ausreichen
- Vielleicht lohnt sich auch einfach ein Fahrradanhänger→ wäre billiger

müsste aber auch irgendwo gelagert werden
- Probleme:

- Wo soll Lastenrad gelagert werden
- Attraktiv zum Stehlen

- Vielleicht einfach einen Anhänger kaufen, der ans Fahrrad angehängt werden kann
- Kostenpunkt sagt nein

- Meme-Sticker:
- Vielleicht erstmal schauen, wie unsere ersten Sticker ausfallen
- gerne auch Vorschläge an Wolfram schicken→ darauf achten, dass es auch

unbedenklich verteilt werden kann
- Glühweinkocher mit Bums:

- Anscheinend glatt eine Zapfanlage→ Kostenpunkt zu hoch
- Becher mit ING-Logo

- Wurden vom StuRa abgelehnt
- Haben bisher auch schon einige Becher→ niedrigere Prio

- Mehrweg Pommesschalen (& Heißluftfritteuse):
- Würde mit Heißluftfritteuse korrelieren→ würde unser Angebot erweitern
- Wäre aber ein großer Kostenpunkt, man bräuchte eine weitere Schicht und

Lagerplätze
- Würde ins Wienerbaubüro passen
- Erwärmen der Pommes dauert eine Weile→ vielleicht doch nicht für

Veranstaltungen geeignet
- Vogelfutter/Meisenknödel für die Vögel:

- Wurde abgelehnt, müsste erstmal mit Hausmeister kommuniziert werden
- Wasserspender:

- Grundsätzlich coole Idee, weil viele von uns Wasser trinken, aber ohne
Wasseranschluss schwierig und eigentlich auch nicht unsere Aufgabe→ gleich wieder
streichen

- kann mal bei der Hochschule angesprochen werden
- Ladekabel fürs Büro:

- Wäre cool, wäre aber wahrscheinlich nach einer Woche weg…
- Kabel, dass alle Anschlüsse für Handyladebedarf abdeckt

- Zapfanlage:
- zu teuer→ nein

- Deko:
- Was für Deko? Für welche Veranstaltungen?
- Sweete Idee, aber eher nicht als DIY, weil in nächster Zeit nicht genügend Zeit ist
- bei geringen Kosten machbar
- StuRa hätte welche im Keller→ können von dort bei Bedarf geliehen werden→ Nein

- Merch: Karabinerhaken mit ING-Aufschrift:
- Nein

- Mülleimer für Glasmüll:
- Gedanke nicht mit Sack rumrennen zu müssen
- Ist da wirklich ein extra Eimer notwendig?



- wurde abgewählt
- Heißluftfritteuse:

- Nein
- Pizzaofen:

- Abgelehnt
- 2. Konferenzmikro:

- wirklich notwendig?→ eher Nein
- Bollerwagen:

- Für Wienerbau insbesondere zur Pfandentsorgung eine große Hilfe
- Pfandberge könnten kippen→macht auch Arbeit den dann zu schieben

- Auch zum Einkaufen wertvoll
- Gewichtsgrenze muss beachtet werden→ hohe Gewichtsgrenzen haben hohen

Kostenpunkt
- Insgesamt Zuspruch für einen Bollerwagen, der im Wienerbau genutzt werden soll

- Mikrowelle für Wienderbau:
- Wird von John bereitgestellt

- Whiteboardfolie:
- Fürs Wienerbüro→muss mit dem Hausmeister abgeklärt werden
- Kann geholt werden

- Kleiner Schredder:
- für alte Finanzunterlagen gedacht
- Muss nicht, weil Datentonnen vorhanden

- Glühweinkocher:
- werden gebraucht→ ja

- Megaphon:
- StuRa hätte eins→ könnte geliehen werden
- Nicht benötigt

- Tiefkühltruhe:
- Nein

- Einlegeböden Schrank Nieper:
- Wäre eine Möglichkeit den vorhandenen Platz besser zu nutzen→ wird gekauft
- Es sollte sicherheitshalber nochmal nachgemessen werden

- Mikrofone für Soundboks
- StuRa besitzt bereits welche→ nicht notwendig

- Straßenkreide:
- Kostet nicht viel, werden besorgt

- ING-Merch?:
- Tom kümmert sich

Finanzbeschluss für die Anschaffung eines Bollerwagens für den Wienerbau über ca 350€:

Abstimmung: 17/0/2

Ein Bollerwagen wird angeschafft!



Christoph verlässt die Sitzung; immernoch 20/20

Pause bis 19:40

Yannick verlässt die SItzung, jetzt 19/20

TOP 4: Auswertung Glühweinwanderung

- Vorbereitung: hätte besser laufen können, Absprachen und Aufgabenverteilung hätte früher
und präziser kommen müssen

- Problem: Verantwortungsübernahme
- Durchführung am Wiener Bau etwas chaotisch durch extremen Zulauf
- Konzept des Wanderns konnte durch großen Zeitverzug leider nicht umgesetzt werden

- Zeitverzug war auch gegenüber WW sehr unfair
- Vielleicht wäre eine Anmeldung der Veranstaltung aufgrund der Nutzung von Keller und

Innenhof das nächste mal clever
- Kooperation mit FSR WW?
- der furchtbar große Michel tritt auf

- Aufgrund der Uhrzeit Ärger mit der Security (Verantwortung wurde an Michel
übergeben)

- dennoch eine gelungene Veranstaltung
- Stand lief gut (4 Glühweinkocher waren hilfreich)
- Amaretto war auch sehr schnell weg→muss das nächste mal ggf. von uns dosiert

werden oder weniger beworben werden (keine 50/50 Mischen)
- Leute wollten immer in den Zusebau zum Pinkeln→ nächstes Jahr mehr Abstand von

der Tür nehmen→ HTWK will leider, dass Studis um die Ecke pissen :)
- Nächstes Mal gerne einfach früher anfangen!
- Gerne auch mit mehr Glühweinkochern!

TOP 5: Auswertung Dekangespräch

- Protokoll 3. Dekantreffen

- wichtigste Punkte:
- Thema Gendergerechte Lehre: bisher keine konkreten Umsetzungen, keine

Schulungen geplant, Ansätze über Yvonne Naumann-Sparschuh möglich, trotzdem
kein Zwang für Profs (nur wer wirklich will, wird sich darum bemühen)

- Thema Nutzung Nieper Bau: es wird Sitzgelegenheiten im 2., 3., 4. OG geben JUHU,
Möbel fürs 1. OG müssen geprüft werden (Verwendbarkeit ja oder nein), Gitterbox
wird vom Gabelstapler befreit, StuRa zeckt sich ein, wollen Mitnutzung erkämpfen
(Linda hat dazu Mail ans DT geschrieben mit Schönfelders Bestätigung und
Bekräftigung, bisher keine Antwort)

- wild, dass auf einmal Möbel möglich sind, werden aber nicht wirklich bequem
(brandschutzkonform)→ wohl eher robust

- “Die Hochschule ist ein Königreich aus vielen Fürstentümern. Überall steht Zeug, was

nicht wirklich benötigt wird.” (Prof. Schönfelder)

- Thema Konstruktionsprojekt ME: Schönfelder gibt 2000€ Rahmen, wir sollen uns die
Umsetzung/Konzept überlegen→Wunsch von WW Wingos mit zu berücksichtigen

https://docs.google.com/document/d/1bm-GzTDQGpN_5VFssnthLw_pM4dR2RmFTyD1Zrt_V0E/edit


- Dieses Jahr sehr kurzfristig kommuniziert, dass SGB’ler mit
dazugenommen werden sollten

- In Zukunft gerne fakultätsübergreifend gestalten mit besseren Absprachen
von verantwortlichen und finanzieller Aufteilung

- Ggf. lohnenswert demnächst ein Konzept zu erstellen, zu protokollieren und
an die neuen FSRä übergeben

- Gründung AK-Konstruktionsprojekt Erstiwoche ME
- Leitung übernimmt Wolfram
- Mitglieder: Linda, Paul, Finn

- außerdem: Peer Zentrum vA Ersti Coaching geht erstmal weiter
- HSG VDI Auftakttreffen 10.04.2024, 2 Tage nach Semesterbeginn, Ansprache von

Schönfelder geplant

- Dekanatssekretariat Anfang 24´ erstmal unbesetzt, Stellenausschreibung läuft

TOP 6: Auswertung Sprecher*innen-Treffen

02. Sprecher*innentreffen 2023

- War sehr produktiv, aber vor der Abwahl von Michel→ schwer zu sagen was davon noch gilt
- Rektoratswahl

- Professor Jäkel tritt (leider) nicht zur Rektorwahl an
- Zur Wahl stehen Prof. Müller und Prof. Mietzner - Gespräche mit beiden im Gange

- gefragt wegen Beschlüsse verschieben im Fakultätsrat
- ist sinnloserweise jederzeit mit einfacher Mehrheit möglich

- Argument “Musterordnung”
- ist Quatsch - Wir dürfen in unsere Ordnungen schreiben, was wir wollen

- Prüfungseinsichten Vorbild TU München
- wir versuchen auf Fakultätsebene etwas herauszugeben
- der StuRa wäre bereit etwas gut ausgearbeitetes zentral herauszugeben
- andere FSRä können dabei mit einbezogen werden - der StuRa wollte sich eher

raushalten
- soll aber im Gespräch mit den Rektor-Kandidaten angesprochen werden

- Prozesse am ZPA / Prüfungsplanung zusammen mit der Stundenplanung

- ging darum die Prüfungsplanung schon Anfang des Semesters mitzumachen

- StuRa will beim ZPA anfragen und ggf. soll ein StuRa-AK gegründet werden

- Aufgeregt, dass Wintermarkt für Mitarbeitende Arbeitszeit ist und wir kostenlos schuften

- StuRa hat sich da etwas unter dem Wert verkauft; vor allem weil nicht viel

Mitbestimmungsrecht eingefordert wurde

- wird so wahrscheinlich nicht mehr stattfinden - der StuRa kann locker sein eigenes

Ding machen

- CERN-Fahrt

- WW, IM und BAU haben Interesse bekundet einen gemeinsamen AK zu gründen und

das ggf. 2024 wieder zu organisieren

- Frage: Weshalb ist die Fahrt nach Genf so wichtig? In Darmstadt ein ähnlicher,

mittlerweile größerer Teilchenbeschleuniger?

- Einfach bisher noch nicht damit beschäftigt→ Diskussion in AK verlegt

https://docs.google.com/document/d/12Ibi45kzQdMMF9CzAsPx-UfYjOnulRrr_nk_euIg5p8/edit


- AK-Exkursion Teilchenbeschleuniger:

- Tom, Emely, Erch, John, Max, Wolfram bekunden Interesse

- Es gab einige Meldungen über sexuelle Belästigung an der Fakultät AS und teilweise

auch an anderen Fakultäten

- hierzu gab es einfach Austausch

- Der StuRa will in Zukunft ggf. HTWK2iCal finanzieren (nur Betriebskosten)

Sachse verlässt die Sitzung, jetzt 18/20

TOP 7: Nikolausfeier & Wintermarkt

- Gespräch mit Wienerbau Hausmeister Hr. Heisig
- Thema Fleck im Keller & Kritzelei an der Wand gegenüber: wir sollen die Stellen streichen (am

besten so, dass der Wandabschnitt gestrichen ist und man keinen weißen Fleck hat)
- Studentin wünscht sich Met
- Nikolausfeier: verantwortliche Person: Meike

- Was geplant ist:
- Waffeln (vegane Rezeptur)→ dafür eine Schüssel, Met, Glühwein,

Schokofrüchte
- Ab 15:00 Einkaufen und Aufbau

- Ggf. muss die Veranstaltung aufgrund der Raumplanung noch spontan abgesagt
werden

- Eine Person mit Zugängen zum Wienerbau notwendig, da Anträge für Meike
abgelehnt wurden→ Erch erklärt sich bereit

- Wintermarkt:
- Wir übernehmen die Schokobrunnen
- Jeder FSR ist finanziell souverän

Jannes verlässt die Sitzung, jetzt 17/20

TOP 8: Sonstiges

- Sprechzeiten Büros:
- Nieper: Die 14-15:00, Do 9-10:00
- Do [07.12 - 9:00] (Meike), Die [12.12 - 14:00] (Matze), Do [14.12 - 9:00] (Matze),

Die [19.12 - 14:00] (Amelie, Franzi)
- Wiener: Die 9-10:00, Do 14-15:00
- Do [07.12. - 14:00] (Frosch), Die [12.12. - 9:00] (Erch), Do [14.12. - 14:00] (Emely),

Die [19.12. - 9:00] (Emely)
- Merchandise:

- Was ist das Ziel davon?
- Büro sehen, da dort Merch ausgegeben wird
- es sollte auch an der HTWK benutzt werden, um den FSR zu zeigen

- An wen soll sich das Merchandise richten?
- Ing Studis

- Rahmenbedingungen



- 200 Stück
- Eigenbeteiligung?

- findet vielleicht nicht viele Abnehmer
- verhindert jedoch unbedachte Mitnahme
- Ggf. 1,50€ als kleine Investitionshürde

- Beispiele:
- Bienenwachstücher: 100 Stück: 7,85€

https://eco-merch.de/produkt/biewax-bienenwachstuecher-aus-dem-schwar
zwald/

- Stiftrolle aus Kork: 100 Stück: 9,45€
https://www.brandible.de/stifterolle-kork-01-09496.html

- Insektenhotel Hexagon: 100 Stück: 8,30€
https://www.greengiving.de/vogelhaeuschen/insektenhotel-hexagon

- Jute-Kühltasche: 100 Stück: 5,98€
https://www.greengiving.de/jutebeutel/kuehltasche-jute

- Bambusschneidebrett: 100 Stück: 3,11€
https://www.greengiving.de/holz-schneidebretter/bambus-schneidebrett

- Doppellunchbox mit Besteck: 100 Stück: 5,75€
https://shop.nachhaltige-werbegeschenke.de/DOPPEL-LUNCHBOX+MIT+BA
MBUS-SCHNEIDEBRETT+UND+BESTECK.htm

- Karabiner: 0,26€ pro stück:
https://www.brandible.de/karabiner-schluesselanhaenger-werbeartikel/
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